



## La Comisión Permanente emitió pronunciamiento por terremoto en Japón

La presidenta de la Mesa Directiva de la Comisión Permanente, diputada Marcela Guerra Castillo, dio lectura a un pronunciamiento relativo al terremoto que en días pasados ocurrió en Japón. Recordó que el pasado primero de enero un fuerte sismo afectó severamente la prefectura de Ishikawa, Japón, que ha causado hasta el momento 168 muertos, 323 desaparecidos y 565 heridos, así como numerosos damnificados.

<https://hojaderutadigital.mx/la-comision-permanente-emitio-pronunciamiento-por-terremoto-en-japon/>